



Hallo, salut, ciao,

ich bin Kiwa und wer bist du?

je suis Kiwa et qui es-tu ?

io sono Kiwa e tu chi sei?

L'histoire de Kiwa et Tim

C'était un après-midi pluvieux, le petit Tim rentrait chez lui avec sa mère. Soudain, il y eut un choc. Le conducteur d'une autre voiture ne les avait pas vus et le monde autour de Tim s'est arrêté pendant un moment.

Peu après, il a entendu le hurlement lointain d'une ambulance. Lorsque Tim a ouvert les yeux, il a ressenti de la douleur, mais aussi une main douce qui l'a rassuré. Une ambulancière s'est penchée vers lui et lui a souri. «Regarde, c'est Kiwa», dit-elle en lui tendant un nounours en peluche tout doux. L'ours en peluche avait un visage chaleureux et amical et portait un t-shirt Kiwanis. Lorsque Tim prit Kiwa dans ses bras, il sentit la peur disparaître peu à peu. «Kiwa restera avec toi», a promis l'ambulancière. «Il te protégera – quoi qu'il arrive».

Tim a serré Kiwa contre lui et s'est senti un peu plus en sécurité. Pendant que l'ambulance roulait sous la pluie, il a fermé les yeux : Kiwa était avec lui et, d'une certaine manière, il savait que tout irait bien.

J'ai déjà aidé de nombreux enfants dans des situations d'urgence.
Lis d'autres de mes histoires ici, écoute ma chanson Teddy et
imprime de belles images à colorier de nounours : www.kiwanis.ch/teddy

